

# OK! いい感じ 泉北生

泉北PTAだより  
かなえ

発行・編集  
大阪府立  
泉北高等学校  
PTA広報委員会

## 泉北大賞

3年5組 山上 隼平

新喜劇をすることがクラスで決まった時、僕は本当に不安でした。その中でも最も悩んだことは、クラスメイトの一人一人の個性をどういう風に劇に活かすかということでした。みんなの性格や、外見など色々なことを頭に置きながら役を決め、その役を目立たせることに力を入れました。なので、皆さんの記憶に一人でも多くの役者が思い浮かべば本望です。練習ではどうすれば楽しんでもらえるか、笑ってもらえるかということ、みんなで話し合いをしながら考えました。なので、正直なところ、演技の練習回数が少なくなってしまう、夏休み明けにとても焦ってしまっことは内緒です(笑)。

本番では笑ってもらえなかったらどうしようという不安でいっぱいでした。でもそれを打ち消してくれたのが他の三年生の存在です。とても多くの三年生が会場を盛り上げてくれました。僕はそれに支えてもらえたからこそ成功できたと思います。仲間のために応援できる、される、この関係ができる泉北生は本当に素晴らしいと思いました。本当にいい思い出をありがとうございます。



## 最後の高校祭

3年2組 清政 朱音

高校生最後の文化祭なので、今まで一番良いものにしようと、クラスや部活などの企画の準備は、夏休み前から始まっていました。生徒会の一員として仕事をするのも文化祭が最後で、前例をもとに話し合いメンバーで力を合わせて準備を進めました。今年は、一日目の途中で雨や雷が激しくなり、野外ステが中止と残念な思いをしましたが、二日目には後夜祭まで開催することができて良かったです。前日準備や片付けの際、自ら手伝おうと手を貸してくれたり、「楽しかった!ありがとう!」と言ってくれた人もいました。放課後遅くまで残ったりと色々大変な事もありましたが、三年間役員を続けてよかったと思いました。クラスや部活の企画も成功し、とても良い文化祭になったと思います。この泉北の活気のある高校祭をこれからも大切にしていってほしいと思います。

## 文化祭各賞受賞クラス

- 泉北大賞・・・3年5組
- 看板部門・・・3年7組
- エンターテイメント部門・・・3年7組
- 飲食部門・・・3年4組
- 野外ステージ部門・・・3年6組
- 体育館部門・・・3年3組



# スタディーツアー in マレーシア

10/17(水) ▶ 10/22(月)

「郷に入っては郷に従え」まさに身を持ってこのことを学びを体験したスタディーツアーだった。空港やホテルなどでは、もちろん様々な外国の方がいて、すごく新鮮で楽しかった。それと同時に、自分は日本人の代表なんだ!という責任感も芽生えた。どんな国に訪れたとしてもその国のルールや状況を判断し、尊重することが重要だと思った。

そして、このツアーでさらに英語とコミュニケーション能力が大切だと感じた。現地の方々に英語で必死に伝えようとしたが伝わらないことも時々あった。英語だけでなく、表情や動きも大事な伝える手段だと分かった。

泉北生として人間として日本を担っていく僕たちが世界へ羽ばたく国際人になるための楽しくて貴重な第一歩になった。

2年3組 垣端 拓海

私たちはスタディーツアーでマレーシアに行ってきました。国際文化科は十七日から、総合科学科は十八日から五日間行きました。総合科学科の私が特に印象に残っているのは、ホテル観賞とキャノピーウォークです。ホテル観賞は三日目の夜に行きました。ボートに乗って川を進むとホテルが光っていました。マレーシアのホテルは日本のホテルと違って、小さく、光り方は木に止まって一定のリズムで光ります。その光り方はLEDのイルミネーションのようでもきれいでした。

四日目の行ったキャノピーウォークでは熱帯雨林の中にあるつり橋を渡りました。その橋は木の板とワイヤーでできていて、歩くときに揺れて歩きにくかったです。

また、その途中で見られたクラウンシャイネスは神秘的でした。今回マレーシアに行って日本ではできない体験ができてよかったです。

2年7組 磯部 賢太

